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Editorial
México

De nuevo llegamos a la Cuaresma. Con alegría y tal vez
muchas expectativas hemos llegado a uno de los

tiempos litúrgicos más fuertes de nuestro calendario
religioso.  Y en este momento surge la duda de saber si es
quizá solo un tiempo fuerte para algunos cristianos y no
para todos. ¿Quiénes vivirán auténticamente este tiempo?
Algunos sin intención ya lo han empezado a vivir y hablo
especialmente de los migrantes que desde hace ya meses
han comenzado a sufrir las penas de su deportación y que
con fe han decidido abrazar la esperanza de una vida mejor,
antes de dejarse vencer por la adversidad.

El hecho de ver en el calendario una fecha marcada y
llegar a ella, no crea automáticamente el ambiente y el
deseo de vivirlo. Necesitamos reflexionar un poco sobre
esto. En este sentido necesitamos entender que la
Cuaresma es un tiempo de libertad más que de opresión,
o una supuesta opresión causada por las distintas
actividades y dinámicas
ascéticas que nos propone
este tiempo.

La cuaresma es, como
lo describimos en el
contenido de nuestra
revista,  el tiempo de la
libertad de los hijos de
Dios. La primera situa-
ción que nos invitará a
ejercer nuestra libertad
en la cuaresma es la
decisión firme de vivir o
no este tiempo que se nos
ofrece como medio para
abrazar el misterio de
Cristo. Dios no obliga a nadie, es una invitación amorosa.
Otra oportunidad para descubrir nuestra libertad y
fortalecerla es el poder descubrir en las prácticas ascéticas
como el ayuno, la abstinencia  y la limosna la oportunidad
para conocer y fortalecer nuestro espíritu.

Para vivir la libertad de los hijos de Dios es necesario
pasar por momentos fuertes de muerte, de hambre, de
sed, de destrucción. Solo así (nos lo enseña Cristo),
seremos capaces de nacer de nuevo y vivir la pascua de
nuestra vidas.
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En Camino
México

Hola Jóvenes Sin Fronteras

Me presento: soy Alfonso Romeo CarrilloAlfonso Romeo CarrilloAlfonso Romeo CarrilloAlfonso Romeo CarrilloAlfonso Romeo Carrillo GómezGómezGómezGómezGómez y
tengo 30 años, soy el noveno de once hermanos e

hijo de Alfonso Esteban Carrillo José y de Herlinda Gómez
Esteban. Originario de un lugar
llamado Pueblo Nuevo Suchitepéquez
del país de Guatemala.

Quien soy: Una persona que quiere
servir a Dios por medio de las personas
más necesitadas. Como quizá algunos
jóvenes lo hacen entregados al servicio
en una iglesia. Yo participaba en un
grupo juvenil, participaba en la
eucaristía los domingos, estaba activo
y entusiasmado, trabajando en las cosas
de Dios, pero sentí que necesitaba darle
a Dios más del tiempo que Él me
regalaba. Un año más tarde asistí a un
retiro vocacional y tres meses después
de haber asistido entré al Seminario
Juan Bautista Scalabrini, que se
encuentra en la Ciudad de Guatemala.
Al estar participando en un grupo
juvenil me sentía entusiasmado y con
ganas de servir a Dios en las personas
más necesitadas, hoy después de dos
años de haber entrado al seminario
puedo decir que sigo más entusiasmado
en servir a esas personas y aprovechar esta etapa de
formación para dar cada día un mejor servicio.

Actualmente estoy viviendo en el Seminario de la
Ciudad de México y estoy estudiando el primer año de
filosofía. Está siendo una experiencia hermosa, conocer a
los compañeros del Seminario y a los padres, es motivador
porque cada uno con sus cualidades hacen la formación
más alegre.

Filosofía, Ciudad de México.
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México es un país grande y hermoso, su cultura es muy
rica en costumbres y no se diga de las personas que he
tenido la bendición y el gusto de conocer. Esto hace que

mi vida se enriquezca
del conocimiento de
Dios, como la forma
de vivir y expresarse
en otra cultura.

Muchos ánimos
jóvenes, el mejor
regalo que le pueden
ofrecer a Dios es su
juventud. Y cuando
los inviten a un retiro
vocacional no tenga
miedo de  asistir,  ya
que  si asisten no es

para quedarse de una vez en el Seminario, los temas que
allí se imparten te ayudarán a ver el mundo desde una
perspectiva diferente y mejor, también te van  aclarando
cuál es tu vocación, si es la vida del sacerdocio, el
matrimonio o quedarte soltero siempre sirviendo en las
cosas de Dios, así que hay de donde elegir solo falta que
aceptes la invitación que Dios te hace por medio de un
Padre promotor vocacional, seminaristas o algún amigo.
Y recuerda Tú decides como quieres servir y desde donde
quieres hacerlo.

Saludos y que Jesús y la Virgen de Guadalupe estén
siempre en su corazón, (Jóvenes Dios cuenta con ustedes)
Papa Francisco.
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As I finish my first semester in
philosophy here in Mexico City,

I have found myself reflecting on the
emblem of Blessed John Scalabrini
that depicts Jacob´s ladder in Genesis
28:12.  I believe the founder
connected this with his own personal
journey and with his name that
means ladder.  Something interesting
was that this event in the bible
occurred when Jacob was on his own
journey. Migrating for fear of his
brother, probably feeling a bit lost
even though he had been anointed
by his father. A foreigner in a new land.  It was in the
midst of his migration that he encountered God.  First
having a dream of the ladder and the second time actually
wrestling with God.  Ultimately leading to the changing
of his name to Israel.  Scalabrini must have reflected on
this event as he saw in his diocese the variety of needs of
the times.  The issue of migration is the same then as it is
now and I hope that in my formation I can be better suited
to work in the vineyard as he did.   I really enjoyed my first
year in the seminary in Los Angeles and I do feel it prepared
me for this first semester in Philosophy.  I believe the act
of leaving ones family, ones country, ones culture allows
the opportunity to encounter God in a very profound way.
The story of Jacob teaches me that it is when one leaves
their comfort zone that they discover a new part of the
world in which God calls them.   So far I have had this
experience with my professors who have dedicated their
lives to teach the relevance of critical thinking to find the
essence of the truth.   I have found him in my apostolate
(service work) at the  deportation center meeting countless
people who are at their own crossroads before they get
deported but still find a way to have hope that God is
with them.  In a very special way, I encounter the creator
in each of the twenty-five guys whom I now call brothers
that share this path with me.  A group of guys that come
from different parts of Guatemala and Mexico all sharing

Red Vocacional U.S.A.
México

My First Semester in Philosophy
here in Mexico City




